



Equipo de Gestión de Incidentes de la Zona Suroeste

EQUIPO 4 – AARON HULBURD – COMANDANTE DEL INCIDENTE



El número de acres afectado por el Incendio Indios continua igual

Actualización diaria - jueves, 6 de junio de 2024

Acres: 11,500

Ubicación: 7 millas al Norte del pueblo Coyote, NM

Compleción: 86%

Fecha de inicio: 19 de mayo de 2024

Personal: 478

Combustibles: árboles

Resumen: El día de hoy, el trabajo realizado por los bomberos logró alcanzar un 86% avanzando más hacia el cumplimiento de los objetivos del Incendio Indios. Las actividades de reparación de extinción continúan en toda el área del incendio, enfocándose en el lado Noroeste. El equipo para el manejo de incidentes llevará a cabo otra reunión comunitaria con el fin de dar la oportunidad a los residentes de hacer preguntas y obtener respuestas sobre el Incendio Indios **el domingo 9 de junio, a partir de las 4:00 pm hasta las 6:00 pm** en la sala de conferencias de Coronado High School, 1903 NM-96, Gallina, NM.

Operaciones: El día de ayer, las cuadrillas de bomberos continuaron con las actividades de reparación mientras otro grupo de bomberos se dedicaban a patrullar e identificar cualquier punto restante de emanación de calor. No fueron encontradas áreas concernientes dentro del perímetro después de realizar una búsqueda cuadrangular. Fueron completadas las actividades de astillado y de nivelación a lo del Caminos Forestales 64 y 77 mientras se proseguía con el trabajo a lo largo del Camino Forestal 169E. Calor mínimo permanece sobre el lado Oeste en donde la semana pasada el fuego cruzó temporalmente la línea antes de que las escuadrillas lograran detener la propagación del fuego exitosamente. Para los próximos días, se mantendrán las mangueras colocadas sobre el terreno con el objetivo de apoyar los esfuerzos continuos en esa área. Las escuadrillas de bomberos inspeccionaron el área entre los Caminos Forestales 42 y 77 y no encontraron puntos de emanación de calor restantes. Esto dio como resultado el retirar de esa zona mangueras y otras infraestructuras hídricas que ya no se consideran necesarias. Los bomberos han concluido la evaluación en las estructuras hacia el Sur desarrollando un plan de protección para las mismas con la finalidad de apoyar a los residentes en caso de un futuro incendio. Al darse por completadas las evaluaciones, estas escuadrillas de bomberos han sido reasignadas para responder a cualquier posible inicio de incendio cerca de la zona del Incendio Indios. Debido a los esfuerzos exitosos de los bomberos, el Departamento del Alguacil de Rio Arriba decidió levantar el estado de "Preparados" en el área de Corrales Ranch. Se ha iniciado la liberación de las operaciones aéreas con el objetivo de apoyar otros incendios en la región. Actualmente, dos helicópteros permanecen en el área del Incendio Indios, en comparación con los siete helicópteros situados en la cima de la actividad del incendio. El día de hoy, se proseguirá con el astillado a lo largo del Camino Forestal 169E mientras los equipos permanecen atentos a cualquier resurgimiento de incendio en el bosque.

Condiciones climáticas: El día de hoy se experimentarán niveles de temperaturas más altas presentadas hasta el momento. Existe la posibilidad de la formación de tormentas aisladas sobre el área del incendio, ya que la probabilidad de lluvias aumento para el fin de semana. Existe la posibilidad de fuertes ráfagas de vientos alcanzando hasta 20 millas por hora cerca de cualquier formación de tormenta.

Condiciones de humo: Se predice un impacto mínimo de humo para un futuro cercano. El humo visible y ligeramente disperso disminuirá en los próximos días. Monitores de humo instalados permanecerán en su lugar en Coyote, Gallina, Cañones, y en el Monastery of Christ in the Desert. El último reporte referente a las perspectivas de humo para el Incendio Indios se encuentra disponible en línea de enlace abajo detallada. Vea un mapa interactivo de la presencia de humo en: <https://fire.airnow.gov/es.html>. Aprenda más acerca del impacto del humo en <https://www.env.nm.gov/air-quality/es/fire-smoke-links/>.

Cierres: El Bosque Nacional de Santa Fe ha decretado un cierre de emergencia para el Incendio Indios. Información completa de la orden de cierre (No. 03-12-05-23-22) y el mapa se encuentran disponibles en [Inciweb](https://inciweb.nm.gov). **Acampar y la adquisición de agua estarán disponibles en la Estación de Guardabosque Coyote para los senderistas que se vieron afectados por esta orden de cierre en el sendero Continental Divide.**

Seguridad: Se ha establecido una restricción temporal de vuelo (TFR) sobre la zona afectada, incluyendo los sistemas aéreos automatizados o drones. Puede encontrar más información sobre los peligros que los drones representan para las aeronaves asignadas para la extinción de incendios forestales y para el personal sobre el terreno en: <https://uas.nifc.gov/>.

inciweb.wildfire.gov/incident-information/nmsnf-indios-wildfire/ / nmfireinfo.com
575-323-2290 / x.com/SantafeNF / facebook.com/santafeNF / 2024.indios@firenet.gov

